

Question : 1o Doit-on dire dans cette oraison *ore tuo* ou *suo* ? 2o Est-il indifférent, pour gagner l'indulgence, de dire *suo* ou *tuo* ?

Réponses : 1o Il faut s'en tenir au texte de la collection authentique éditée à Rome, en 1886, par le décret de cette Sacrée Congrégation du 24 mai 1886. 2o Il est pourvu à la deuxième question par la première réponse.

Il est donc définitivement acquis que l'on doit dire *tuo — vous-même*.

ACTION DE GRACE

On nous écrit du comté de MATANE :

“... Ci-inclus le montant de mon abonnement à LA VOIX DU PRÉCIEUX SANG. Je dois vous dire que ma fille est guérie de ses dartres, grâce au Précieux Sang de Notre Seigneur. Je serais bien désireuse qu'il fut fait des prières spéciales en action de grâce, dans votre sanctuaire, en retour de ce bienfait, et qu'il fut publié dans LA VOIX DU PRÉCIEUX SANG.”

Plusieurs autres personnes demandent qu'on remercie le Précieux Sang pour diverses grâces qu'elles ont obtenues après l'avoir fervemment invoqué.

Amour et reconnaissance au Sang de Jésus !

REMERCIEMENT.

Nous venons de recevoir deux exemplaires d'un livre préparé par le R. P. Nolin, S. J., directeur-supérieur de l'apostolat de la prière pour les centres de langue française au Canada et aux Etats-Unis. Ce livre est intitulé LE CATÉCHISME DU SACRÉ-CŒUR DE JÉSUS. Ainsi que son nom l'indique, le pieux volume contient les détails les plus intéressants et les plus complets sur tout ce qu'un dévot au sacré-cœur doit connaître pour entrer parfaitement dans l'esprit et le cœur de sa belle et sanctifiante dévotion.

Le culte du sacré-cœur s'adaptant à tout culte spécial, particulièrement à celui du Précieux Sang, nous sommes heureuses de posséder un traité aussi étendu sur le calice vivant du Sang divin. Nous en remercions sincèrement le bienveillant donateur et nous formons des vœux pour que son excellent livre fasse connaître et aimer de plus en plus le “Cœur d'amour” qui nous a tant aimés.